

Comienza la XXV Muestra de Teatro Local, en el Centro Sociocultural Joan Miró

Fecha de publicación: 13/06/2017 0:00

Descripción:

- En los espectáculos participarán más de 70 actores y actrices de la localidad, de entre 5 y 75 años, que asisten a los talleres de teatro del Joan Miró durante todo el curso.
- La entrada para todos los espectáculos es gratuita y libre hasta completar aforo. Podrán recogerse media hora antes de cada función.



El Centro Sociocultural Joan Miró alberga hasta el 30 de junio la XXV Muestra de Teatro Local de Móstoles.

Según ha explicado el Concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, "esta iniciativa tiene una gran tradición y arraigo en la ciudad, convirtiéndose un escaparate de la vitalidad del teatro local".

En los espectáculos participarán más de 70 actores y actrices de la localidad, de entre 5 y 75 años, que asisten a los talleres de teatro del Joan Miró durante todo el curso.

El objetivo que se persigue con esta propuesta también es, según el edil, que los vecinos "puedan acercarse al hecho teatral de base, fundamental en la formación y en la generación de nuevos públicos".

La entrada para todos los espectáculos es gratuita y libre hasta completar aforo. Podrán recogerse media hora antes de cada función.

Información: CSC Joan Miró. C/ París, nº 5 Teléfono: 916455292

Correo: cscjoanmiro@mostoles.es

Estos son los espectáculos programados en la Muestra:

Lunes 12 de junio, a las 17 y 19 horas: "ReenCuentos y los 7 pecados capitales".

Espectáculo del Taller de Gesto Ritmo y Movimiento I, formado por alumnos jóvenes, que imparte la Asociación Ap Arte, y que representará "ReenCuentos y los 7 pecados capitales".

Sinopsis: Desde que somos pequeños, se nos enseña lo bueno y lo malo a través de los cuentos, los valores y los pecados, lo aceptable y lo indeseable. Sin embargo, cuando vamos creciendo es el momento de cuestionarnos si todo aquello de los cuentos era cierto. Nuestra propuesta para debatirlo se centra en mostrar los 7 pecados capitales de un modo diferente, reinterpretados por los personajes tradicionales de los cuentos infantiles: "Érase una vez..." Dirigido por Rocío Lorenzo.

Jueves 15 y viernes 16 de junio, a las 19 horas: "Matilda".

Los representantes de los talleres de Teatro Infantil y Juvenil de la Asociación Los Revoltosos nos mostrarán "Matilda", el musical que se representará por primera vez en España, con 20 niños y niñas cantando sobre el escenario. Una experiencia que no se debe perder... Dirigido por Daniela Dardanelli

Lunes 19 de junio, a las 17.30 horas: "El circo".

Turno de los más pequeños, los alumnos del Taller de Gesto, Ritmo y Movimiento 2, que imparte la Asociación Ap Arte, que representarán "El circo".

Sinopsis: ¡Por fin ha llegado el Circo! 'Ya pueden ver a magos, malabaristas, forzudos, adiestradores de leones, equilibristas, faquires... y todo con un toque de humor! ¡No esperen más y vengan a visitarnos! Dirigido por Rocío Lorenzo

Viernes 23 de junio, a las 20.00 horas: "La extraña pareja".

El Taller Municipal de Teatro pondrá en escena "La extraña pareja", de Neil Simon.

Sinopsis: comedia que habla de dos hombres conviviendo, pero que va más allá, y nos cuenta cómo afrontar el día a día con personas diferentes a nosotros/as. Dirigido por Rosa Fernández Cruz, monitora del taller

Jueves y viernes 30 de junio, a las 20 horas: "Por delante y por detrás (qué ruina de función)".

El Taller Municipal de Teatro Avanzado pondrá en escena "Por delante y por detrás (qué ruina de función)".

Sinopsis: espectáculo divertidísimo en el que podemos ver cómo se hace una obra de teatro, sobre todo cómo se sufre. Veremos la misma obra frente al público, y luego entre cajas. Si quieren pasar un rato de risas constantes, no se la pueden perder. Dirigida por Rosa Fernández Cruz, monitora del taller.

